



学校だより

絆 きずな

金武町立嘉芸小学校
屋嘉1470番地
児童：223名
職員：29名
発行：校長 島袋ゆかり

6年生修学旅行 歴史、生物、絆、感謝…

2日間で大きく成長!

12月19日から1泊2日の日程で、6年生は修学旅行がありました。1日目は、首里城公園、平和祈念資料館、平和の礎、ひめゆり資料館見学等、社会科で学んだ沖縄の歴史を更に深く学んだ一日でした。2日目はDMMかりゆし水族館で海の生物を中心に見学、その後はグループのメンバーで国際通りでそれぞれ食事を取ったりお土産を買ったりの自由行動。ホテルでのしぐ大会もとても盛り上がり、笑いあり涙ありの心温まる時間を過ごしました。

子供たちは訪問地での学習だけでなく、仲間との時間を楽しみ、絆を深めた2日間。お世話になった方々や、送り出してくれた家族への感謝の気持ちも一人一人の言葉や態度から感じることができました。とても素敵な心を持った6年生だと実感した修学旅行でした。
今後、6年生の更なる成長を大いに期待しています。



5年宿泊学習 自然の中でたくましく成長!

仲間と過ごす時間を通して

5年生は、12月12日から1泊2日の日程で、石川青少年の家で宿泊学習を実施しました。

2日間で様々な自然体験をした5年生。山登りやナイトウォークラリー、野外炊飯など、楽しく学習していたとのこと。初めて親元を離れるという児童が多かったようですが、仲間と共に過ごすその時々が、深く心に残っていることでしょう。

後日、嘉芸小職員が石川青少年の家を訪れた際、「5年生の態度がとても素晴らしかったので、いつでも利用してほしい!」と褒められたとのこと。学習態度やマナーの良さなど、心も大きく成長することができた体験学習。今後の5年生がますます楽しみます!



田植え・稲刈り・脱穀・そして・・・

最後は正月しめ縄づくり

5年生は2学期に入るとすぐに稲作体験学習がスタートしました。この体験学習は伊芸区と屋嘉区の区長さんや老人クラブ、JAや役場の方々のご協力の下、草刈り・田植え・雑草取り・稲刈り・脱穀が行われました。そして12月23日には、伊芸区体育館にて老人クラブの皆さんのご指導の下、脱穀後の稲穂を使ってしめ縄を作りました。

どの体験も子供たちにとっては初めてのことが多く、このような工程や人々の苦勞を経て、食卓に出される御飯や正月のしめ縄ができることを身をもって知ることができた一連の体験学習でした。3学期には収穫したもち米で餅つきを予定しています。

「協力くださった皆様に心から感謝いたします。今後とも地域と学校が協働で子供たちを育てていきたいと思います。」



1月の行事予定

- 7日(火) 3学期始業式
- 13日(月) 成人の日(公休日)
- 15日(水) 町学力向上推進報告会(4校時まで授業)
- 17日(金) 校内持久走大会、英検ジュニア
- 23日(木) 小6アプローチプログラム③
- 24日(金) 十八番大会
- 30日(木) 町内小学校アウトリーチ講演(5・6年)
- 31日(金) 漢字検定

